

universitätsbibliothek stuttgart-vaihingen

wolfgang roth
architekten bda

datum: 2010
auftraggeber: universitätsbauamt, stuttgart und hohenheim
größe: 320 qm

01 eingang

Die Universitätsbibliothek aus dem Jahr 1971 befindet sich auf dem Campus der Universität Stuttgart-Vaihingen. Im Zuge der Umrüstung des Katalogbereiches für die elektronische Recherche wurde die gesamte technische Infrastruktur erneuert. Sämtliche Raumboflächen wurden saniert und neu gestaltet.

Kontrastierend zu dem grauen Sichtbetongebäude wurden innen und außen Farbakzente gesetzt. Gelbe Pooltische, die orange/weiße Deckengestaltung zusammen mit den großformatigen Kreisflächen auf den Trennwänden geben den Räumen Eleganz und Heiterkeit.

02 oben: seminar- und vortragsbereich

unten: blick von außen in den seminar- vortragsbereich, seminar- und vortragsbereich

Zusätzlich sollten studentische Gruppenarbeitsplätze für Laptops, sogenannte Pooltische und ein Vortags- und Seminarbereich eingerichtet werden.

Der gesamte Bereich kann nun für die erweiterten Anforderungen durch eine raumhohe, mehrfach teilbare Trennschiebewand vom Eingangsbereich und den Verkehrsflächen abgetrennt werden.

fotografie: brigida gonzales



universitätsbibliothek
stuttgart-vaihingen

wolfgang roth
architekten bda

